

4º ESO. Expresión Artística

La materia de **Expresión Artística** tiene un carácter eminentemente creativo, práctico, experimental e innovador.

Se organiza en torno a dos grandes bloques de contenidos:

"Técnicas gráfico-plásticas" y "Fotografía, lenguaje audiovisual y multimedia".

Es, por tanto, una materia adecuada para aquellas personas a las que les haya gustado **Educación Plástica o Comunicación Audiovisual**.

Con ella buscamos conocer con mayor profundidad las técnicas artísticas y creativas, así como profundizar en la comunicación con medios y lenguajes modernos (**cine, animación, fotografía, multimedia...**).

Si te gusta comunicarte con imágenes ya sean dibujos, pinturas o memes, videojuegos o fotografías... esta es tu materia.